

## **MOVILIDAD MUNICIPIOS**

### **Alcobendas crea un gran almacén de datos para diseñar su Zona Bajas Emisiones**

Alcobendas, 8 jul (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha creado un "gran almacén" de datos en bruto ligado al proyecto de la Zona de Bajas Emisiones (ZBE), para recopilar toda la información de movilidad al respecto y poder utilizarla de cara a la implantación del nuevo modelo de movilidad que entrará en vigor en los próximos meses.

El Consistorio ha aprobado, a través de su Consejo Asesor de Datos Abiertos, la creación de este almacén de datos, denominado también 'Data lake', durante los actos de la Semana de la Administración Abierta.

En el marco de esa semana el Consejo ha celebrado su reunión semestral para abordar nuevas actuaciones y retos en relación a los datos en la ciudad, y ha marcado entre sus actuaciones para 2022 la elaboración de este almacén de datos en bruto ligado al proyecto de la ZBE.

Asimismo, es intención del Ayuntamiento de Alcobendas la adhesión a la Asociación Española GAIA-X, una asociación europea para fomentar la compartición de datos, y elaborar una estrategia municipal de 'gobernanza del dato', según explica el Consistorio en una nota.

El Consejo Asesor de Datos Abiertos de Alcobendas fue creado en junio de 2021 con el fin de potenciar el uso de los datos, difundir su reutilización y comenzar a crear el espacio de 'datos abiertos' de la ciudad.